

## Wegausbau Hofstelle Sachser

Im heurigen Frühjahr wurden die Restarbeiten an der Hoferschließung Sachser in Angriff genommen. Die Bauarbeiten werden mit der Asphaltierung im Juni abgeschlossen. Aus Wirtschaftlichkeitsgründen wird die Zufahrt jedoch nicht durchgehend asphaltiert. Lediglich am Wegbeginn in St. Justina und auf dem steilen, schwer instandzuhaltendem Wegabschnitt vor der Hofstelle wird ein Asphaltbelag vorgesehen. Der mittlere, im Waldbereich liegende Wegabschnitt muss auf Grund anderer dringender Wegerhaltungsmaßnahmen und Wegeausbauarbeiten im Gemeindegebiet zurückgestellt werden.

Projektierungs- und Planungsarbeiten sowie die Bauleitung oblagen der Landesabteilung Agrar Lienz. Die Bauausführung erfolgte durch die Güterwegarbeiter der Straßeninteressentschaft Assling. Sämtliche Fremdleistungen wurden durch heimische Firmen ausgeführt, wodurch eine maximale Wertschöpfung für die Region erreicht werden konnte.

Für das große Verständnis, das die Anrainer für die Beeinträchtigungen während der Bauarbeiten gezeigt haben, sei noch einmal gedankt.

Weitere Fachinformationen zum Thema Hoferschließung Güterwegebau gibt es im Internetbeitrag des Landes unter [www.tirol.gv.at/agrar](http://www.tirol.gv.at/agrar)



Die letzten Bauarbeiten an der Zufahrt mit Blick zur Hofstelle Sachser.

(Foto: Land Tirol, Agrar Lienz)